

Révolution de 1848 et y prit, dit on, une part active. Il épousa, à Florence, Italie, mademoiselle Marguerite de Lavoie. De retour au pays, il fut, en 1861, nommé chef de police à Montréal. Ce fut lui qui effectua la capture des *Raiders* de St-Albans, en 1864. Pour plus amples détails sur sa vie on peut consulter la *Cyclopedia of Canadian Biography* et *Rose's Biographical series*, No II.

Le successeur de M. Lamothe fut M. Arthur-Clément Dausereau dont la commission porte la date du 31 janvier 1891. Journaliste habile et homme politique de grand talent, M. Dansereau ne pouvait s'éloigner bien longtemps de la vie active du journalisme. Il résigna au mois d'août 1899 pour accepter la direction politique du journal *La Presse* de Montréal. Il serait superflu de donner des notes biographiques sur M. Dansereau, il est assez connu pour qu'on puisse s'en dispenser.

Il fut remplacé, le 1er décembre 1899, par le titulaire actuel, M. Cléophas Beausoleil, qui fut pendant quinze ans échevin de Montréal, et député de Berthier aux Communes de 1887 à 1899. La biographie de M. Beausoleil se trouve dans le *Parliamentary Companion*.

F.-J. AUDET

CANADIANA

Notes et souvenirs, par Ignotus,—*La Presse*, 7 décembre 1901, 28 décembre 1901.

Le drapeau de Carillon—*La Presse*, 7 décembre 1901.

Sainte-Geneviève de Batiscan, par E.-Z. Massicotte—*Le Trifluvien*, 3 décembre 1901.

Galerie nationale: Le Père Gabriel Lalemant, Jésuite martyr, par N.-E. Dionne, *Le Messager canadien du Sacré-Cœur de Jésus*, janvier 1902.